

Die Verwaltung teilt mit, dass der Wohnungsbrand in Merl relativ glimpflich verlaufen ist. Die Mutter ist mit Ihren Kindern zur Beobachtung in verschiedene Krankenhäuser gebracht worden. Da die Wohnung unbewohnbar ist, stehen die Stadt sowie der Vermieter im Kontakt mit der Mutter, um kurzfristig eine Unterkunft bereitzustellen, soweit eine Unterbringung im familiären Bereich nicht möglich ist.

Besonders zu erwähnen ist, dass der Feuerwehreinsatz und die Zusammenarbeit mit der Polizei gut verlaufen sind.